

Lampiran-Lampiran

Lampiran I

Pedoman Wawancara

Bertujuan untuk mendapatkan informasi data yang baik, meninjau lebih dalam tentang Keharmonisan Pernikahan Jarak Jauh Tenaga Kerja Indonesia di Desa Bujur Barat Perspektif *Mubadalah*.

Daftar Pertanyaan Bagi Informan

No	Informan	Pedoman Wawancara
1.	Istri yang sedang menjalani LDM (<i>Long Distance Marriage</i>): - Zuyyinah - Layla Nur Afifah dan Khusyairi - Siti Mutmainnah dan Ghazali - Iffatul Hasanah dan Abd. Waris - Anisatus Syarifah - Farihatul Jannah - Riska Angraini - Siti Maisaroh dan Jufriadi - Qibtiyatil Maghfiroh - Lailiatin Nuriah	a. Apa yang menjadi motifasi saudara dalam menjalani hubungan pernikahan jarak jauh? b. Apa saja yang menjadi kendala yang saudara rasakan dalam menjalani hubungan pernikahan jarak jauh? c. Untuk menciptakan keluarga yang harmonis dalam hubungan pernikahan jarak jauh, hal apa saja yang saudara lakukan hingga tercipta hubungan yang harmonis menurut hukum Islam? d. Faktor apa saja yang melatar belakangi terwujudnya keharmonisan keluarga pada hubungan pernikahan jarak jauh yang saudara lakukan? e. Bagaimana konsep membangun keluarga harmonis yang saudara lakukan dalam menjalani hubungan pernikahan jarak jauh ini?

	<ul style="list-style-type: none"> - Faiqotul Munawaroh (Korban Hubungan Pernikahan Jarak Jauh) - Moh. Rois (Korban Hubungan Pernikahan Jarak Jauh) 	
2.	<p>Pasangan pasca menjalani hubungan jarak jauh:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Fajar dengan Uswatun Hasanah - Royhan dengan Siti Sulalah - Moh. Subairi dengan Sumyati - Kholilurahman (Via Telfon) 	<ul style="list-style-type: none"> a. Apa yang melatar belakangi saudara untuk melakukan hubungan pernikahan jarak jauh? b. Bagaimana praktik keluarga harmonis yang saudara terapkan dalam menjalani hubungan pernikahan jarak jauh? c. Apakah keharmonisan dalam menjlani hubungan pernikahan jarak jauh yang saudara lakukan sesuai dengan syari'at Islam? d. Bagaimana perasaan saudara dalam menjalani hubungan pernikahan jarak jauh? e. Dalam menjalani hubungan pernikahan jarak jauh, hal apa saja yang saudara rasakan? f. Faktor apa saja yang melatar belakangi terwujudnya keharmonisan keluarga pada hubungan pernikahan jarak jauh yang saudara lakukan? g. Bagaimana konsep membangun keluarga harmonis yang saudara lakukan dalam menjalani hubungan pernikahan jarak jauh?

Lampiran 2

Pedoman Observasi

Ada beberapa aspek yang akan diamati oleh peneliti dalam penelitian ini, yaitu sebagai berikut:

1. Panduan Observasi

Panduan observasi merupakan sebuah cara untuk mengambil data-data yang berkaitan dengan penelitian yang dilakukan secara langsung di lapangan penelitian. Adapun pedoman observasi dalam penelitian ini adalah:

- a. Melakukan observasi awal atau pencarian data awal terkait masyarakat yang menjalani pernikahan jarak jauh pada keluarga TKI di Desa Bujur Barat Kecamatan Batumarmar Kabupaten Pamekasan untuk dijadikan sebagai informan.
- b. Melakukan observasi terkait keadaan kehidupan istri dan anak-anaknya selama ditinggal merantau oleh pasangannya di Desa Bujur Barat Kecamatan Batumarmar Kabupaten Pamekasan.
- c. Melakukan observasi terkait pemenuhan hak dan kewajiban pada keluarga TKI selama menjalani pernikahan jarak jauh di Desa Bujur Barat Kecamatan Batumarmar Kabupaten Pamekasan.

Lampiran 3

Pedoman Dokumentasi

Adapun dokumen-dokumen yang akan dicari dalam proses penelitian ini adalah sebagai berikut:

- a. Profil Desa Bujur Barat Kecamatan Batumarmar Kabupaten Pamekasan
- b. Data tentang pasangan yang menjalani hubungan pernikahan jarak jauh di Desa Bujur Barat Kecamatan Batumarmar Kabupaten Pamekasan
- c. Foto pada saat penelitian berlangsung



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI MADURA
PASCASARJANA**

Jl. Raya Panglegur Km. 04 Pamekasan Jawa Timur 69571 ☎ (0324) 327248 Fax: (0324) 322951
Website: www.iainmadura.ac.id Email: pasca@iainmadura.ac.id

Nomor : B-88/In.38/PPs/PP.00.9/03/2024
Lampiran : -
Hal : *Permohonan Izin Penelitian*

Kepada Yth

1. Kepala Desa Bujur Barat Kecamatan Batumarmar Kabupaten Pamekasan
2. -
3. -

Di

Tempat

Assalamu 'alaikum Wr. Wb.

Dalam rangka penulisan tesis pada Program Magister (S2) Pascasarjana IAIN Madura, kami mohon berkenan dan bantuan Bapak/Ibu agar mahasiswa berikut:

Nama : RUSLAN EFENDI
NIM : 22380021007
Semester : 4 (Empat)
Program Studi : Hukum Keluarga Islam
Judul Tesis : Keharmonisan Pemukiman Jarak Jauh Tenaga Kerja Indonesia di Desa Bujur Barat Perspektif Qur'ah Mubadalah
Pembimbing 1 : Prof. Dr. H. Maimun, S.Ag. M.H.I
Pembimbing 2 : Dr. Ainsurrahman Hidayat, S.S., M.Hum

memperoleh izin untuk melaksanakan kegiatan penelitian di Institusi Bapak/Ibu.

Demikian surat permohonan ini disampaikan, atas perhatian Bapak/Ibu disampaikan terima kasih.

Wassalamu 'alaikum Wr. Wb.

Pamekasan, 19 Maret 2024

Direktur



Dr. H. ATIQULLAH, S.Ag. M.Pd
NIP. 197305041999031015

International certification of standardization by:





PEMERINTAH KABUPATEN PAMEKASAN
KECAMATAN BATUMARMAR
KEPALA DESA : BUJUR BARAT
P A M E K A S A N 69354

SURAT KETERANGAN

Nomor : 470 / 432.512.01 / 2024

Yang bertanda tangan dibawah ini Kepala Desa Bujur Barat Kecamatan Batumarmar Kabupaten Pamekasan menerangkan bahwa mahasiswa:

N a m a : **RUSLAN EFENDI**
NIM : 22380021007
Semester : 4 (Empat)
Program Studi : Hukum Keluarga Islam
A g a m a : Keharmonisan Pernikahan Jarak Jauh Tenaga Kerja
Indonesia di Desa Bujur Barat Perspektif *Qiraah*
Mubadalah

Benar benar telah melakukan penelitian di Desa Bujur Barat untuk penyusunan Tesis dengan judul **Keharmonisan Pernikahan Jarak Jauh Tenaga Kerja Indonesia di Desa Bujur Barat Perspektif *Qiraah Mubadalah***.

Demikian surat keterangan ini dibuat dengan sebenarnya dan dapat dipergunakan sebagaimana mestinya .

Pamekasan, 20 - Maret - 2024

Kepala Desa Bujur Barat


MUDARI

SURAT PERNYATAAN KEASLIAN

Yang bertanda tangan dibawah ini, saya :

Nama : RUSLAN EFENDI
NIM : 22380021007
Program : Magister (S2)
Program Studi : Hukum Keluarga Islam
Institusi : Pascasarjana IAIN Madura
Judul Tesis : **Keharmonisan Pernikahan Jauh Tenaga Kerja
Indonesia di Desa Bujur Barat Kecamatan Batumarmar
Kabupaten Pamekasan Perspektif *Mubadalah***

Dengan sungguh-sungguh menyatakan bahwa TESIS ini baik secara keseluruhan maupun sebagian adalah hasil penelitian / karya saya sendiri, kecuali pada bagian-bagian yang dirujuk sumbernya.

Pamekasan, 28 Mei 2024

Saya yang menyatakan

RUSLAN EFENDI

Dokumentasi Penelitian Lapangan



Idzin Penelitian Dari Kepala Desa Bujur Barat.
Bapak Mudari, S.H.I



Struktur Organisasi Pemerintahan Desa Bujur
Barat



Dok. Wawancara Langsung Dengan Ibu Iffatul
Hasanah (Istri yang sedang menjalani
Hubungan Jarak Jauh) Dsn. Toguran. Des.
Bujur Barat



Dok. Wawancara Langsung Dengan Ainatus
Syarifah (Istri yang sedang menjalani
Hubungan Jarak Jauh) Dsn. Toguran. Des.
Bujur Barat



Dok. Wawancara Langsung Dengan Ibu Riska Angraini (Istri yang sedang menjalani Hubungan Jarak Jauh) Dsn. Bendungan Barat. Des. Bujur Barat



Dok. Wawancara Langsung Dengan Ibu Laila Nur Afifah (Istri yang sedang menjalani Hubungan Jarak Jauh) Dsn. Bendungan Timur. Des. Bujur Barat



Dok. Wawancara Langsung Dengan Ibu Siti Maisaroh (Istri yang sedang menjalani Hubungan Jarak Jauh) Dsn. Nancak. Des. Bujur Barat



Dok. Wawancara Langsung Dengan Ibu Zuyyinah (Istri yang sedang menjalani Hubungan Jarak Jauh) Dsn. Nancak. Des. Bujur Barat



Dok. Wawancara Langsung Dengan Ibu Lailatin Nuriah (Istri yang sedang menjalani Hubungan Jarak Jauh) Dsn. Bindung. Des. Bujur Barat



Dok. Wawancara Langsung Dengan Ibu Farihatul Jannah (Istri yang sedang menjalani Hubungan Jarak Jauh) Dsn. Serpet Dajah. Des. Bujur Barat



Dok. Wawancara Langsung Dengan Ibu Mutmainnah (Istri yang sedang menjalani Hubungan Jarak Jauh) Dsn. Serpet Dajah. Des. Bujur Barat



Dok. Wawancara Langsung Dengan Ibu Qibtiyatil Magfiroh (Istri yang sedang menjalani Hubungan Jarak Jauh) Dsn. Serpet Laok. Des. Bujur Barat



Dok. Wawancara Langsung Dengan Bpk Fajar dan Ibu Uswatun Hasanah (Pasangan Pasca menjalani Hubungan Jarak Jauh) Dsn. Kabaan Dajah. Des. Bujur Barat



Dok. Wawancara Langsung Dengan Bpk Moh. Subairi dan Ibu Sumyati (Pasangan Pasca menjalani Hubungan Jarak Jauh) Dsn. Kabaan Laok. Des. Bujur Barat



Dok. Wawancara Langsung Dengan Bpk Royhan dan Ibu Sitti Sulalah (Pasangan Pasca menjalani Hubungan Jarak Jauh) Dsn. Serpet Laok. Des. Bujur Barat

